
Welche Behinderungen gehören dazu?
· Körperliche
· Psychische (seelische)
· Geistige
· Sprachbehinderung
· Sinnesbehinderung
· Lernbehinderung
· Mehrfachbehinderungen

Zu welchen Themen bekomme ich Hilfe?
Zum Beispiel:

· Wohnen · Gesundheit
· Arbeit · Familie
· Bildung · Sexualität
· Freizeit

Wir beraten
· auf Augenhöhe und unabhängig
 · ergänzend zu anderen Angeboten

Wir bieten die Peer-Beratung an. 
Was ist das?
Die Beratung wird von Menschen  
mit Behinderungen unterstützt.

Das Büro hat keine Hindernisse.  
Jeder Mensch kann uns besuchen.

EUTB
Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung
Beratung für Menschen
•	 die mit einer Behinderung leben
•	 davon bedroht sind
•	 ihre Familie und Freunde

Haben Sie noch Fragen?
Dann sprechen Sie uns an:
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